

EDITORIAL



Actividades para las vacaciones

El año lectivo para los estudiantes de la Región Costa y Galápagos está por terminar y este lapso vacacional, que concluirá el mes de abril, debe ser debidamente programado para que los niños y adolescentes sigan su aprendizaje, pero ya en forma práctica o "viva". Y, claro, sin imponer cargas horarias, sino más bien mezclando el esparcimiento con los conocimientos que "entran por la vista". Esta prolongación de la adquisición de conocimientos será posible si se aprovecha la temporada de asueto en las aulas organizando, a través del mismo Ministerio de Educación o de otros organismos públicos y privados, una suerte de excursiones que permitan el desplazamiento de los alumnos hacia sectores de la geografía nacional -Costa, Sierra, Oriente y las Islas Encantadas- que no sean los habituales, es decir el lugar de residencia de cada quien.

De esta forma podrán los estudiantes costeños admirar, por ejemplo, los imponentes paisajes que nos ofrecen los volcanes y nevados o las atractivas lagunas ubicadas a muchos metros sobre el nivel del mar. O la selva de fauna y flora impresionantes.

Ojalá que la mayoría de jóvenes tenga la oportunidad de conocer y visitar las bellezas de su país mientras está de vacaciones.

EXTRA

INFORMA PRIMERO Y MEJOR

Contáctenos



Consejo editorial

Director: Nicolás Ulloa Figueroa;
Editor general: Lcdo. Juan Manuel Yépez Carpio.

WEB: www.extra.ecMAIL: webmaster@granasa.com.ec
director@granasa.com.ec

Sus reclamos y requerimientos se recibirán únicamente en nuestras oficinas de Guayaquil (avenida Carlos Julio Arosemena, km 2.5) y Quito (avda. Juan León Mera N21-145 y Robles), así como en el correo dlegal@granasa.com.ec.

@DiarioExtraec

/Extraec

diarioextraec

PALOS DE CIEGO

Ya fuimos "consultados" y no precisamente por los galenos pupilos de Hipócrates. Y dimos el "sí" como en el matrimonio civil, o religioso.

Ojalá que el triunfo de la democracia y de Lenín no sea una "victoria pírrica" en la Asamblea, se vuelve a armar "la aplanadora" (uniéndose nuevamente morenistas con correístas, como lo hicieron para no enjuiciar a Glas, ni a Jalkh, ni a Espinoza), y alegan lo de.... "aquí no ha pasado nada"...

Los que votaron positivamente dicen que el Sí no significa un "cheque en blanco" para Lenín. Y que ojalá el "diálogo" sea una realidad y no una farsa... como lo afirmó Mangas, en unas indiscretas declaraciones.

El último día del inminente carnaval de la semana entrante caerá "martes 13" ("no te cases ni te embarques, ni de tu casa te apartes..."). Como es el último día del largo feriado que se aproxima, ojalá los conductores de vehículos que se hayan ido a la playa o que se alejaron de su lugar de origen tomen las precauciones del caso en los viajes de regreso, en que todo el mundo quiere apurarse en llegar. Y que buses y colectivos lleven el número de pasajeros que les corresponde, nada de excesos... ¡Ya basta de tantos accidentes de tránsito!

Y al día siguiente, Miércoles de Ceniza, es también el Día del Amor y la Amistad. Es decir coincide un día de fe religiosa con una fecha por demás romántica para muchos...



CARTAS AL DIRECTOR

El auténtico concepto de la democracia

Hay políticos que tienen un concepto muy limitado de la democracia, y llegan al poder, que no solo lo alcanzan en las urnas, sino que llegan a varios niveles por designación. La Democracia, con mayúscula, es un concepto integral. Su naturaleza impide que pueda ser sesgado, limitado a ciertas ideas, o enarbulado como bandera, con estas características.

Hay políticos de ideas fijas, como por ejemplo expresidentes o excancilleres, o cancilleres actuales que, a voz en cuello, defienden como democracias, a los regímenes de Venezuela, Cuba, Nicaragua. Los alaban en discursos y ante la prensa, calificándolos de **democracias verdaderas**, por el solo hecho de identificarse **"ideológicamente"** con ellos. Los regímenes antes mencionados son into-

lerantes con la oposición y la crítica. Vivimos con estupor que un expresidente del Consejo Nacional Electoral en Ecuador se hizo a un costado, de manera presurosa, con tal de no afectar a "su" amigo Correa... Erradicemos la política a quienes privilegian ideologías sobre el bienestar de los pueblos. Vemos los resultados en Cuba, en Venezuela, donde sus pueblos claman por salir de sus terruños, en busca de aires limpios, lejanos de consignas ideológicas que han llevado a esos países a vivir con limitaciones en el comportamiento social.

¿Cómo reaccionan Maduro, el régimen de los Castro ante las críticas? ¿Cómo tratan a los medios de comunicación que no se alinean a "sus ideales"?...

Ing. José M. Jalil Haas

Por: Adryan XII

Se desató San Pedro



FRASES CÉLEBRES

Quien no conoce el amor jamás sabrá qué es la tristeza.

DYLAN THOMAS

Confianza en uno mismo es la base de la vida. Si la pierdes, se te pierde la vida.

BERTHOLD BRECHT

...Ahora sí podemos decir que "llegaron las lluvias"...